



Tanto la Escuela Superior Politécnica como la Escuela de Enfermería, Magisterio y Relaciones Laborales conforman una red de estudios que dan al Campus Viriato una calificación de «excelencia», según apunta el vicerrector de Promoción y Coordinación de la USAL, Enrique Cabero, quien visitó el campus zamoranos durante la celebración de la Feria de Bienvenida en Zamora.



Un grupo de alumnos del grado de Enfermería enseña cómo hacer la práctica de reanimación. | FOTO EMILIO FRAILE

## El vicerrector de Promoción destaca «la excelencia y gran nivel» del Campus Viriato

La Feria de Bienvenida de la USAL informa y asesora a los cerca de 2.000 alumnos matriculados este curso

**B. Blanco García** «Estamos en un campus de excelencia, de gran nivel, cada vez más atractivo y todo un orgullo para la Universidad de Salamanca». Así calificó ayer el vicerrector de Promoción y Coordinación de la USAL, Enrique Cabero, el Campus Viriato, durante la Feria de Bienvenida que se celebró en el polideportivo del campus.

Cabero valoró este tipo de iniciativas de cara al nuevo curso. «Este tipo de ferias sirven para dar a conocer todos los servicios que ofrece la universidad y también las organizaciones y asociaciones en las que los estudiantes pueden participar durante el curso», animó el vicerrector.

El polideportivo del campus zamorano se llenó durante la jornada de la mañana con los alumnos —que este curso se acerca a los dos mil matriculados en las

diferentes carreras que se ofertan— que solicitaban información en los expositores habilitados tanto para los propios servicios de la universidad, desde el servicio de deportes hasta de emprendimiento, como para asociaciones externas como ONG o sindicato, todos ellos orientados al alumno y sus necesidades tanto formativas como de ocio.

Sobre la posibilidad de ampliar la actual oferta del campus, el vicerrector explicó que la actual política de la universidad «es seguir avanzando en calidad, en demanda y en atracción de mayor número de estudiantes». En este sentido, reconoció que la aprobación del nuevo mapa de titulaciones «hace que no sea necesariamente mejor para la universidad incrementar el catálogo de titulaciones, sino que estas sean de calidad y adaptadas a las necesidades sociales, así como



Numerosos alumnos en la Feria de Bienvenida. | FOTO EMILIO FRAILE

crecer en los postgrados y en número de estudiantes», detalló.

De esta forma, la USAL «está centrada en la promoción de sus

grados y en Zamora se está haciendo un trabajo sobresaliente con el objetivo de seguir captando alumnos», reconoció.

## La nueva residencia de estudiantes no es una prioridad para Zamora

El vicerrector de Promoción y Coordinación de la USAL reconoció que la creación de una nueva residencia de estudiantes para el Campus Viriato no es una prioridad en estos momentos. «La política de residencias la articula principalmente la comunidad autónoma a través de su red de residencias y con el tiempo se incorporarán nuevas plazas, aunque no hay una previsión inmediata», indicó Enrique Cabero, al tiempo que subrayó que a pesar de esta carencia la atención a las necesidades de los estudiantes se articula a través de diversos servicios. «También existe uno específico de orientación para el alojamiento, que gestiona el propio Servicio de Promoción», apuntó.

En este sentido, también quiso dejar claro que una nueva residencia de estudiantes no es una necesidad apremiante en el Campus Viriato. «Con la implicación de la ciudadanía en el alojamiento estudiantil se cumple con la demanda», aseguró.